



Nacional

Debemos ser ejemplo: Claudia sobre traslados en vuelos de Monreal

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, reaccionó este viernes a las recientes críticas sobre el uso de helicópteros privados por parte del diputado **Ricardo Monreal**, quien ha sido cuestionado por su frecuente uso de aeronaves privadas para sus traslados.

Sheinbaum, quien en su gobierno ha promovido el ejemplo de austeridad, señaló que el uso de aeronaves privadas por Monreal es "una decisión de él".

Sin embargo, destacó que los servidores públicos deben ser un modelo a seguir, y subrayó que "no debe haber un gobierno rico con un pueblo pobre".

El cuestionamiento sobre el uso de estos medios de transporte surge después de que se filtraran imágenes en las que Monreal aparece viajando en un helicóptero acompañado por Pedro Haces, líder sindicalista cercano a Morena.

<https://www.elhorizonte.mx/nacional/debemos-ser-ejemplo-claudia-sobre-traslados-en-vuelos-de-monreal/8067240474>